## Fundamente fürs Leben beim Impulsabend

Bernd Hartmannsberger in der Kreuzkirche

LÜDENSCHEID - Mit einem neuen Jahr stehen oftmals Veränderungen, neue Projekte oder besondere Ereignisse an. "Da ist eine gute Vorbereitung wichtig", meint das Organisationsteam der Impulsabende der Evangelischen Kreuzkirchengemeinde. Mit dem ersten Impulsabend im neuen Jahr soll "das richtige, tragfähige Fundament" dafür gelegt werden. Dieser findet am Dienstag, 30. Januar, im großen Saal im Gemeindehaus an der Worthstraße statt - und zwar bereits um 19.30 Uhr.

Bernd Hartmannsberger von der Freien evangelischen Gemeinde an der Börsenstraße will dann die Frage beantworten "Was ist das Fundament deines Lebens?" Er wird davon berichten, wie er selbst als Ehemann und Familienvater, aber auch im Beruf. vormals als Missionar und Missionsschulleiter und jetzt in der Gemeindearbeit immer wieder herausgefordert ist, das Wichtige vom Unwichtigen zu unterscheiden und sein Leben auf Fundamente zu bauen, die tragfähig sind und halten.

Was ist wirklich wesentlich? Was ist so wichtig, dass



Bernd Hartmannsberger gestaltet den ersten Impulsabend 2018. • Foto: Jochen Schmidt

es ohne einfach nicht geht? Was braucht man, um motiviert zu sein, pures, lebendiges Leben zu leben und andere ebenfalls dazu zu ermutigen? Um Fragen wie diese soll es gehen, teilt das Organisationsteam mit und ist überzeugt, dass dass jeden angeht. "Auch die Bibel spricht vom Aufbauen und Anpacken, von Fundamenten, was wichtig ist und wie "Erfülltes und erfüllendes Leben" geht. Was sie damit meint und wie es praktisch werden kann - damit beschäftigt sich der Impulsabend." = gör